
 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
  

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N. 21 DEL 29/04/2025 
________________________________________________________________________________ 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA LATTANZI -
MOSCIANO DOMANI- PER LA PROMOZIONE DI ULTERIORI AZIONI VOLTE A 
GARANTIRE SORVEGLIANZA E SICUREZZA SUL TERRITORIO COMUNALE. 
________________________________________________________________________________ 
 

       L’Anno duemilaventicinque il   giorno ventinove del   mese di Aprile alle ore 18:15, presso 
l'Aula Consiliare, a seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria ed in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano  - Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 13 ed assenti, sebbene invitati, n° 0 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 PASSAMONTI ANTONIO X  

2 ROSSI MIRKO X  9 AZZARO JESSICA X  

3 CORDONE DONATELLA X  10 BALDINI NADIA X  

4 ANDRENACCI KATIA X  11 DEL GAONE ANGELA X  

5 RAPINI ROSANNA X  12 CIANELLA MARIA CRISTINA X  

6 NOBILE ERNESTO X  13 LATTANZI LUCA X  

7 D'ANTONIO LEONARDO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Dr.ssa Raffaella D'Egidio, incaricato della redazione del verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
 



Con nota pervenuta in data 12/03/2025 ed acquisita al prot. gen. n.5767, a firma del Consigliere 
comunale Luca Lattanzi del gruppo “Mosciano Domani”, è stato presentato il testo della seguente  
 

MOZIONE 
  
        
Oggetto: Richiesta di inserimento di mozione ai sensi e per gli effetti dell’art.17 dello Statuto 
Comunale, nonché ai sensi e per gli effetti dell’art.51 del vigente Regolamento per le adunanze e per il 
funzionamento del Consiglio Comunale. 
 
 Il sottoscritto consigliere comunale, rappresentante della lista Mosciano Domani 
 

P R E M E S S O 
 

 - che il territorio comunale, negli ultimi tempi, risulta investito da una nuova ondata di furti, 
- che è preciso dovere di una buona amministrazione garantire il più possibile la sicurezza sul 
territorio; 
- che, nonostante i protocolli stipulati negli anni passati con la Prefettura, atti a garantire un 
estendimento della videosorveglianza sul territorio comunale, ci siano ancora zone scoperte; 
- che il corpo di polizia municipale, pur svolgendo un ottimo lavoro, è sotto organico rispetto a quanto 
stabilito dalla legge; 
- che la particolare estensione del territorio comunale di Mosciano Sant’Angelo necessita di un 
ulteriore sforzo nel cercare di garantirne al meglio la sorveglianza; 
 

SI RICHIEDE 
 

1) di inserire la mozione di cui in oggetto nella prossima seduta consiliare; 
2) che il Sindaco e la Giunta Comunale, si impegnino affinché sia estesa la videosorveglianza in 
particolare nelle frazioni oggi non servite da detto servizio; 
3) che si proceda, nel più breve tempo possibile, alle necessarie assunzioni di agenti di polizia 
municipale, al fine di raggiungere il numero di unità previste per legge rispetto al numero di abitanti; 
4) che, una volta implementato l’organico, si adottino misure atte alla collaborazione con le forze 
dell’ordine per meglio sorvegliare il territorio, anche attraverso l’estendimento dei turni della polizia 
municipale nei giorni di particolare criticità, quali, ad esempio, nelle ore serali e notturne e nel fine 
settimana; 
5) che si avvii un percorso di collaborazione con Prefettura e Questura volto ad intesificare gli 
interventi di vigilanza e di prevenzione sul territorio comunale. 
 
Mosciano S.A., lì 11/03/2025 

Luca Lattanzi 
Consigliere del “Mosciano Domani” 

 
 
 

 

 



 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Vista la proposta di mozione che precede; 

Dato atto che sulla stessa non sono stati acquisiti i pareri ex art. 49 del Tuel, in quanto atto di natura 

politica; 

Udito l’intervento del Consigliere Luca Lattanzi, il quale illustra il contenuto della mozione; 

Udita la replica del Vicesindaco Mirko Rossi; 

Uditi i vari interventi, nell’ordine: Baldini, Galiffi, Lattanzi e Cianella, riportati integralmente 

nell’Allegato A);  

Dato atto che nel corso del dibattito, emerge la volontà della maggioranza di emendare il testo della 

mozione, che viene all’uopo concordato dopo ampia discussione, insieme ai gruppi di minoranza, e 

depositato al tavolo di presidenza; 

Ritenuto di dover provvedere alla approvazione della cennata proposta di mozione, come modificata e 

concordata tra i gruppi e di seguito riportata: 

 

MOZIONE 
Richiesta di inserimento di mozione ai sensi e per gli effetti dell’art.17 dello Statuto 

Comunale, nonché ai sensi e per gli effetti dell’art.51 del vigente Regolamento per le adunanze e per il 
funzionamento del Consiglio Comunale. 
 
Il sottoscritto consigliere comunale, rappresentante della lista Mosciano Domani 
 

P R E M E S S O 
 

- che il territorio comunale, negli ultimi tempi, risulta investito da una nuova ondata di furti, 
- che è preciso dovere di una buona amministrazione garantire il più possibile la 
sicurezza sul territorio; 
- che, nonostante i protocolli stipulati negli anni passati con la Prefettura, atti a 
garantire un estendimento della videosorveglianza sul territorio comunale, ci siano ancora 
zone scoperte; 
- che il corpo di polizia municipale, pur svolgendo un ottimo lavoro, è sotto organico 
rispetto a quanto stabilito dalla legge; 

- che la particolare estensione del territorio comunale di Mosciano Sant’Angelo necessita 
di un ulteriore sforzo nel cercare di garantirne al meglio la sorveglianza; 
 
VISTO che il potenziamento della videosorveglianza è un punto condiviso da tutti i 
programmi amministrativi dei gruppi consiliari; 
 
VISTA la mozione del gruppo “Puntiamosciano”, approvata con delibera di Consiglio 
Comunale n. 45 del 25/09/2024 come emendata dal gruppo “Mosciano Civica”; 

PRESO ATTO CHE: 
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- in data 05/03/2025 (rif. convocazioni Prot. n. 4274 del 24/02/2025 e 4899 del 03/03/2025 
e successivo verbale assunto al prot. n. 5717 del 12/03/2025) si è tenuta una riunione nel 
corso della quale l’Amministrazione Comunale, unitamente al comandante della Polizia 
Locale e al Comandante della locale stazione dei Carabinieri ha provveduto a mappare le 
64 telecamere installate, attive e funzionanti sul territorio comunale oltre a “(…) 
individuare ulteriori punti da potenziare con telecamere di contesto e/o sistemi a lettura targhe 
(…)” per ulteriori 77 telecamere di cui 11 a lettura targhe; 

- nella succitata riunione, come da verbale, si è condivisa la strategia di predisporre un 
progetto di fattibilità tecnico economica “(…) al fine di ottenere il parere del comitato per 
l’ordine pubblico e la sicurezza della prefettura di Teramo con l’obiettivo di candidare il progetto 
aggiornato a possibili bandi ministeriali e/o regionali per ottenere finanziamenti adeguati 
all’attuazione ovvero per inserire in programmazione di bilancio i fondi per attuare la 
progettualità per lotti funzionali con risorse proprie”. 

- Tale progettualità è in corso di definizione per un primo lotto funzionale che comprenda la 
copertura delle aree periferiche attualmente scoperte al fine di poterlo candidare entro il 
26 giugno 2025 all’avviso pubblico di cui al Decreto Ministero dell’Interno 27 dicembre 
2024 “Modalita' di presentazione delle richieste da parte dei comuni interessati, nonche' criteri 
di ripartizione delle risorse stanziate per la realizzazione di impianti di videosorveglianza” con 
previsione di un’adeguata compartecipazione utile a poter ottenere un punteggio 
potenzialmente sufficiente a rendere il progetto finanziabile, con l’impegno 
dell’amministrazione ad attuare parte dell’intervento anche in caso di mancata 
concessione del finanziamento utilizzando le risorse proprie pari al cofinanziamento 
previsto. 
 
PRESO ATTO della delibera di giunta comunale n. 56 del 09/04/2025 ad oggetto 
“ADOZIONE DEL PIANO INTEGRATO DI ATTIVITÀ E ORGANIZZAZIONE 
(PIAO) - ART. 6, D.L. N. 80/2021 E ART.6 D.M. 132/2022 - 2025 – 2027” che 
nell’allegato PIAO alla sezione 3 “Organizzazione e capitale umano” a pagina 63 prevede 
nel 2025 per l’area 5 l’assunzione a tempo pieno e indeterminato di un Agente di Polizia 
Locale Area degli Istruttori (ex Cat. C) mediante concorso (anche in convenzione con altri 
enti) / mobilità oltre all’assunzione di un ulteriore unità per il medesimo profilo a tempo 
pieno e determinato mediante utilizzo di graduatoria o concorso; 

 
SI RICHIEDE 

 
1) di inserire la mozione di cui in oggetto nella prossima seduta consiliare; 

2) che il Sindaco e la Giunta Comunale, si impegnino affinché sia estesa la 
videosorveglianza in particolare nelle frazioni oggi non servite da detto servizio sulla base 
della mappatura degli interventi stabiliti dal tavolo tecnico del 05/03/2025 richiamato in 
premessa; 
3) che si proceda, nel più breve tempo possibile, alle necessarie assunzioni di agenti di 
polizia municipale, al fine di raggiungere il numero di unità previste per legge rispetto al 
numero di abitanti; 
4) che, una volta implementato l’organico, si adottino misure atte alla collaborazione con 
le forze dell’ordine per meglio sorvegliare il territorio, anche attraverso l’estendimento 
dei turni della polizia municipale nei giorni di particolare criticità, quali, ad esempio, nelle 
ore serali e notturne e nel fine settimana; 
5) che si avvii un tavolo istituzionale con Prefettura e Questura volto ad intensificare gli 
interventi di vigilanza e di prevenzione sul territorio comunale, con verifica annuale degli 
esiti, da comunicare ai consiglieri comunali. 
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Posta a votazione dal Sindaco, la mozione come sopra modificata;  

Con voti favorevoli unanimi, espressi per alzata di mano (p.13); 
 

DELIBERA 
 
- di approvare, come in effetti approva, la proposta di mozione che precede, come sopra modificata. 
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 
viene sottoscritto come segue: 
 

Il Sindaco Il Segretario Generale 
Galiffi Giuliano Dr.ssa Raffaella D'Egidio 

 
(Atto Sottoscritto Digitalmente) 

 

 



 

 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE  

N. 21 DEL 29/04/2025 
________________________________________________________________________________ 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA LATTANZI -
MOSCIANO DOMANI- PER LA PROMOZIONE DI ULTERIORI AZIONI VOLTE A 
GARANTIRE SORVEGLIANZA E SICUREZZA SUL TERRITORIO COMUNALE. 
________________________________________________________________________________ 
 

 
ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 
 
Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 
 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 
 
 

o Viene pubblicata all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1, D.Lgs. 
n.267 / 2000, per quindici giorni consecutivi a partire dal 05/06/2025.  

 
 
Dalla Residenza Comunale, lì 05/06/2025 

L'istruttore 
 Amatucci Valeria 

(Atto Sottoscritto Digitalmente) 

 
 



 
Dibattito sul punto 8. MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA LATTANZI -MOSCIANO DOMANI- PER 
LA PROMOZIONE DI ULTERIORI AZIONI VOLTE A GARANTIRE SORVEGLIANZA E SICUREZZA SUL TERRITORIO 
COMUNALE.. 
 
Sul punto, prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI che dichiara: 
Mozione presentata dal Consigliere. Punto numero 8. 
Mozione presentata dal Consigliere Luca Lattanzi Mozione da domani per la promozione di ulteriori azioni 
volte a garantire sorveglianza e sicurezza del territorio comunale. 
 
Interviene Consigliere Luca LATTANZI: 
Dunque, questa è una mozione che invece parte dal cercare di proseguire un'attività iniziata con la 
sottoscrizione, da parte del Comune di Mosciano, come di tutti i comuni della provincia, la gran parte dei 
comuni della provincia di Teramo, con la Prefettura nel giugno 2018 un patto per la sicurezza urbana. Quel 
patto permise al Comune di Mosciano, come ad altri, di accedere a finanziamenti a fine di aumentare le 
risorse per la videosorveglianza. 
Oggi la richiesta è un pochino più puntuale, poiché vista anche la particolare situazione, critica in alcune parti 
del territorio in particolar modo, si cerca e si chiede, questo è un punto di programma della lista da me 
rappresentata nel suo tempo, l'anno scorso, abbiamo portato questo punto di programma, si chiede di 
implementare, in collaborazione con le forze dell'ordine, che svolgono un egregio lavoro sul territorio, nulla 
questio su questo, quanto si può, al fine di meglio pattugliare il territorio almeno nei momenti diciamo forse 
più particolari della settimana. Penso ai fine settimana o comunque nel momento di festività particolari. Che 
quindi si avvia un percorso di collaborazione sempre più stretto, intensificato con Prefettura e Questura, 
volto proprio a intensificare il controllo del territorio, non soltanto mediante videosorveglianza ma ad 
esempio, e lo dico nella richiesta di mozione, con l'implementare l'organico della pulizia municipale e con 
l'estendimento, laddove possibile, almeno nei giorni di particolare criticità dei turni della Polizia Municipale, 
in modo da poter dare una maggiore presenza in quelle parti di territorio più attenzionate o comunque nei 
centri urbani, che purtroppo rimangono scoperti per carenza di personale non per scarso lavoro o scarsa 
dedizione, anzi l'altro giorno proprio siamo andati sulle cronache per un'ottima iniziativa del comando dei 
carabinieri locali. Quello che si vuole fare, è fare in modo che l'ente comune diventi attore, collaborando con 
le forze dell'ordine, proprio per cercare di pattugliare meglio il territorio. Quindi sulla scia di quel patto 
firmato nel giugno 2018 si chiede di iniziare un nuovo percorso con prefetture e questura, ovvio che è un 
percorso che poi andrà sostanziato con risorse e che quindi questo oggi sarà, può essere un inizio di un 
percorso che poi avrà bisogno di attività di implementazione dell'organico della polizia municipale, attività di 
maggiore videosorveglianza, maggiori turni comportano spese maggiori, quindi insomma è chiaro che è una 
proposta a volta a far sì che si possa programmare meglio la sorveglianza sul territorio, grazie. 
 
Interviene quindi Vicesindaco Mirko ROSSI: 
Premettendo che condividiamo completamente il tenore della mozione, perché era trasversale, a parte che 
è un'esigenza rilevata e rilevante. Non stravolgiamo nulla, perché il deliberato è quello che è proposto, né 
più né meno, No, va solo integrato un aspetto che è accaduto. 
Parliamone seriamente perché è condiviso tutto. Nel frattempo, prima di depositare la mozione, siccome c'è 
stato Il consigliere Lattanzi ricordava il patto per la sicurezza urbana del 2018 e c'è stato il decreto di fine 
dicembre del Ministero dell'Interno per lo stanziamento dei fondi per la videosorveglianza. 
Ci eravamo già mossi per poter, abbiamo convocato una riunione il 24 febbraio, abbiamo messo proprio per 
dare evidenza che le cose sono state portate avanti e condividiamo tutti gli obiettivi della mozione, una 
riunione un tavolo tecnico che si è tenuto in comune il 5 di marzo con l'Amministrazione, c'è il verbale se 



volete può essere pure consegnato, con il Comando dei Carabinieri, il Comando di Polizia Locale e 
l'Amministrazione per mappare i punti di territorio. 
Il progetto precedente, oggetto del Patto per la Sicurezza del 2018, il Consigliere Lattanzi lo conosce bene 
perché ci lavorò, e l'ha portato avanti, prevede una serie di punti che però sono stati oggetto di revisione e 
di ulteriore integrazione, sicuramente non di diminuzione rispetto a quelli che erano previsti, anche in 
funzione del bando che è uscito e devono essere presentate le domande di finanziamento entro il 25 giugno 
prossimo. 
Per questo stiamo lavorando alla stesura di un progetto per lotti funzionali, che sia di una dimensione 
sostenibile. 
Il primo lotto deve coprire necessariamente le frazioni che oggi ne sono sprovviste e prevedere un co-
finanziamento tale da poter dare un punteggio utile, per poter essere finanziato, con l'impegno 
dell'amministrazione, qualora non dovesse essere finanziato, di attuare quantomeno gli interventi che si 
riescono a coprire con l'importo definito per il co-finanziamento di quel primo lotto. 
Quindi semplicemente in premessa viene richiamata un'attività che è agli atti, ci sono le note e il verbale della 
riunione che vi possiamo anche consegnare, dove c'è il dettaglio di tutti i punti che devono essere 
implementati e che sono oggetto in questi giorni di progettazione da parte dell'ufficio della Polizia Locale. 
E poi l'ulteriore richiamo è semplicemente al PIAO, che nel frattempo è stato approvato, che disciplina, che 
è una delibera di giunta, quindi è pubblica, è un atto dell'Ente proprio, che disciplina le assunzioni che oggi 
sono previste. 
Il resto, come si può vedere, il deliberato non è che cambia assolutamente nella sostanza, è quello che è stato 
proposto. 
Si precisa che è intendimento solamente finanziare ed eventualmente attuare con la quota di co-
finanziamento, anche qualora non ci sia la finanziabilità dell'intervento, un primo stralcio di una più ampia 
progettazione che è l'implementazione ulteriore di quella che era già stata definita e oggetto del patto del 
2018. 
Non è il caso di far intervenire il comandante della locale stazione dei Carabinieri, ha partecipato a quella 
riunione, ci sono delle esigenze ulteriori che derivano anche da necessità spesso di indagine, che arrivano 
anche da fuori comune spesso e volentieri, quindi è stata rifatta una mappatura completa e più estesa e 
sicuramente il primo lotto dovrà prevedere la copertura di alcune zone periferiche attualmente scoperte, 
però è totalmente condivisibile l'intento della mozione. 
 
Interviene Consigliera Nadia BALDINI: 
 
Allora, posto che la mozione presentata dal consigliere Lattanzi trova il nostro, diciamo così, grande placet, 
io ricordo a me stessa che questo consiglio comunale ha votato in data 25.09.2024 la nostra mozione per il 
potenziamento dell'impianto di videosorveglianza. 
E sulla base di questo potenziamento che noi avevamo richiesto, votato all'unanimità, In data 28 febbraio 
2025 il nostro gruppo vi ha scritto a tutti i consiglieri e al sindaco, siccome non abbiamo avuto risposta io la 
rileggo. 
Spettabile Sindaco, gentilissimi consiglieri, è fatto notorio che sabato 22 e domenica 23 nella frazione di Selva 
e di Montone si sono verificati molteplici furti nelle abitazioni che destano preoccupazioni nella cittadinanza. 
A mente della mozione per il potenziamento dell'impianto di videosorveglianza, presentata al gruppo 
Puntiamosciano e votata all'unanimità in seno al Consiglio del 25-9, Le scriventi chiedono di conoscere le 
tempistiche per la posa in opera delle telecamere. 
Inoltre i cittadini chiedono una pubblica riunione, alla presenza del Consiglio Comunale e del Sindaco e le 
scriventi si rendono disponibili a provvedere all'organizzazione, acquisite le disponibilità del primo cittadino. 
Dal 28 febbraio il sindaco ancora non ci fa sapere nulla, eppure nella mozione del consigliere che viene 
emendata si dice che il 24 2 è stata convocata questa riunione nel corso della quale l'amministrazione 



comunale unitamente al comandante della polizia locale e il comandante dei carabinieri ha provveduto a 
mappare le 64 telecamere installate attive e funzionanti. 
Io mi chiedo perché non incontrare la cittadinanza? Perché non avete risposto al nostro invito? Perché non 
ci avete spiegato? Va bene, è stata lodevole la riproposizione del consigliere Lattanzi, ma se non ci fosse stata 
la nostra mozione sarebbe rimasta sì, approvata all'unanimità, ma perché non siete venuti a spiegare ai 
cittadini la tempistica per l'installazione in questi punti strategici? 
 
Interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 
Nella discussione del 24 settembre, mi sembra, si disse che avevamo un progetto per il quale era stata 
presentata la richiesta di finanziamento, e che se nell'eventualità non fosse stato finanziato, l'avremmo 
comunque in parte attuato anche noi. 
Mi ricordo di aver detto questo, adesso i dettagli precisi non me ne ricordo, ma ci lasciammo con questo 
intento. 
Se non sarebbe finanziata l'avremmo in qualche modo, anche a step, finanziata con fondi propri. 
Nel frattempo è uscito quest'altro avviso e quindi si è fatta un'ulteriore ricerca, perché noi il progetto ce 
l'avevamo, forse non era sufficiente quella progettualità, bisogna integrarla e con le forze dell'ordine, sinergia 
tra comando vigili, stazione, comando stazione e carabinieri si è integrata quella progettazione, mettendo le 
zone che erano scoperte e che non erano previste nella progettualità vigente a quel momento. 
Oggi c'è questa integrazione e si deciderà in base alla somma disponibile. Si pensa a un 50% che si possa 
mettere. Il comandante così suggerisce. 
Dice che se non superiamo il 30% difficilmente ce lo finanziano. 
Quindi cerchiamo di mettere una percentuale importante, partecipiamo all'avviso, dando l'indicazione delle 
priorità di quei punti che hanno concordato, quelli più urgenti, sicuramente i tre punti di Selva Piana, così 
hanno indicato, e anche altri che non sono soltanto tre, quindi con la somma che si intende finanziare. 
Se viene finanziato il progetto per, che ne so, diciamo 50.000, ebbene. Se non viene finanziato, la metà o 
quella quota che mette il Comune, vediamo funzionalmente, in maniera efficiente, che cosa ci si potrà 
coprire, dare priorità a quelle che non possono attendere più e sicuramente quelle lì verranno coperte. 
Questo è l'intendimento. 
 
A questo punto, interviene Consigliera Nadia BALDINI: 
Noi rinnoviamo l'invito, queste cose però diciamole alla cittadinanza. E c'è lo staff del sindaco. 
Federico, ti prego, fatti promotore anche tu di ricordare al sindaco di visualizzare il protocollo PEC e noi 
riproponiamo in questa sede l'invito a venire presso le contrade di Selva e Montone e siamo noi promotrici 
dell'organizzazione. 
Tu dici quando sei disponibile e noi organizziamo.  Almeno la cittadinanza comunque viene rassicurata su 
queste cose. 
 
Sul punto, prende la parola Consigliere Luca LATTANZI che dichiara: 
 
Allora, a parte che, lo dico prima, visto la prolissità delle integrazioni che arrivano, io le mozioni le scrivo col 
cellulare di corsa, quindi capisco che poi vadano emendate, però insomma. 
Due cose. Uno, già che, insomma, generalmente si emenda, e si emenda anche correttamente, visto che non 
sapevo nel frattempo dell'interlocuzione, non potevo saperlo, visto che, insomma, sto al giro precedente, 
volevo fare soltanto un paio di, forse tre appunti. Uno è richiamare faccio mea culpa, in premessa, ma sempre 
perché scrivo col...cioè non ho richiamato la mozione del gruppo Puntiamosciano e la metterei in premessa 
prima del “vista” che avete emendato, vista la mozione collegando le due iniziative. Poi all'ultimo punto, al 
5, alla luce, di quello che insomma avete giustamente integrato, io vorrei modificare, propongo la modifica 
di questo, anziché che si avvii un percorso di collaborazione... che si avvii un tavolo istituzionale con 
prefettura sul territorio comunale... e poi integrando successivamente con verifica annuale degli esiti da 



comunicare ai consiglieri comunali. Si tratta di dare seguito a quelle che sono le riunioni che sono intercorse, 
di cui si fa menzione qui nella parte precedente al deliberato, con un tavolo istituzionale tra rappresentante 
della prefettura, della questura e del Comune di Mosciano, che sarà cura dell'amministrazione designare, 
perché si dirà proprio Mosciano?.. perché comunque siamo uno snodo particolare del territorio provinciale, 
interessati da due snodi autostradali, è una zona industriale molto grande, conosciamo il nostro territorio e 
credo sia giusto attenzionarlo anche ai livelli più alti delle istituzioni. Quindi questo tavolo istituzionale che 
possa dare annualmente esiti, verifica di quello che si viene facendo e delle attività, quantomeno di 
videosorveglianza o anche di implementazione del personale da parte del Comune, che se ne dia 
comunicazione di questa attività, si dia comunicazione al Comune di Mosciano. 
Poi una cosa, mi sta bene tutto, anche la delibera di giunta comunale del 9.4.25 adozione del Piao, non la 
metterei in premessa, perché se la mozione è mia è dell'11 marzo non possiamo premettere che poi il 9 aprile 
il comune ha fatto il PIAO, lo mettiamo dopo o non lo mettiamo, cioè è proprio una cosa cronologica che... 
ho capito però io l'ho presa nell'11 marzo. 
Preso atto, va bene, e chiederei visto che c'è questa compulsività nel richiamare sempre la delibera di, 
giustamente di presentazione del Consiglio delle linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti, qua 
torna la metafora del capo stazione, io questa vi chiederei di eliminarla o di integrarla col punto che ho 
presentato io con il programma elettorale!  
 
Visto che la proposta viene da qui e che si cerca di... che è quello che dico, invece che mettere il cappello e 
dire, io l'avevo detto a luglio perché ci tocchiamo a dover dire ma io l'avevo detto a marzo e quella l'ha detta 
al febbraio, togliamolo sto punto perché diventa antipatico. 
Lascerei però il richiamo alla mozione, sì perché sono atti ufficiali anche le presentazioni dei programmi, 
lascerei il richiamo alla mozione di Puntiamo Mosciano, di cui i dati però ci deve dare la consigliera Baldini e 
il consigliere Del Gaone e questa cosa del 9.4 è un po' cacofonica, vabbè , porto alla Segretaria come mi sono 
appuntato. 
 
Prende la parola Consigliera Maria Cristina CIANELLA: 
Allora, diciamo che queste emozioni stanno diventando un po' un gioco tra le parti, diciamo pure le cose 
come stanno, per chi si deve appropriare non so di che cosa. 
Fino ad adesso abbiamo fatto solo un sacco di chiacchiere che mi stanno bene, tuttavia mi pare che il 
problema della sicurezza e di quello che comunque è la percezione del livello di sicurezza sul nostro territorio 
sia affrontato, seppur in tempi o in modi con parole diverse in maniera unanime da tutti. 
Quindi io quello che chiedo è che al di là delle mozioni, al di là dei richiami, per esempio la mozione del 29 
settembre, è vero che è stata approvata all'unanimità ma è stata approvata all'unanimità come emendata da 
Mosciano Civica, quindi poi se vogliamo dire tutta la cronistoria, diciamo la cronistoria reale di quello che è, 
perché è stata emendata, è stato approvato su emendamento di un altro gruppo consigliare, quindi se 
dobbiamo individuarla precisiamo anche questo. 
Ma se vogliamo fare esercizi di retorica va bene, io penso che dobbiamo fare invece qualcosa di più concreto, 
per cui se adesso queste, che sono volontà unanime, si traducono in un breve tempo in un'attenzione 
maggiore dalla videosorveglianza alla vicinanza alle forze dell'ordine, che comunque mi sembra facciano 
quello che possono e forse anche di più sul territorio  comunale, da parte della nostra istituzione e del nostro 
ente, cerchiamo di tradurre in atti pratici,  perché va bene, queste rimangono qui, poche persone ci ascoltano 
ma invece quello che serve alla gente è il riscontro reale e far comprendere che il comune c'è e che può dare 
una mano,. Quindi indirizziamoci in questo modo, se possiamo precisare come ho detto semplicemente per 
rigore di cronaca e di storia, grazie. 
 
Prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 
Votiamo come emendata con l'impegno di contribuire cofinanziare o finanziare da soli, perché a questo 
punto non si può rinviare più. 



Attendevamo il finanziamento che non c'è stato, adesso o ce lo danno o ce li mettiamo. 
Votiamo come emendata. Unanimità. 


